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The Algerian investment abroad 

Abstract
 Money market funds the reserve currency of the state play a very important 
role in the growth of the national economy, as the governors organize the foreign 
investment policy in Algeria and the organization of Algerian investment abroad 
thanks the foundation of the Bank of Algeria of this organization n 14-04 witch carry 
several new procedures and measures that force the Algeria economic cooperator to 
respect it to allow it to be invested abroad, and who has done much of discussions 
about its effectiveness. 
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L’investissement Algérien à l’étranger 
Résumé

Les capitaux et la réserve de l’Etat en devise jouent un rôle très important dans 
la croissance de l’économie nationale. Le régime des investissements concerne 
également les investissements algériens à l’étranger, c’est ce qui découle du 
règlement de la banque d’Algérie n° 14-04 fixant les conditions du transfert de 
capitaux vers l’étranger par les opérateurs privés de droit algériens. C règlement 
édicte un certain nombre de conditions que l’investisseur doit remplir pour réaliser 
son projet à l’étranger. Toutefois, ce règlement pose un certain nombre de problèmes 
qu’il faut aborder. 
Mots clés
Agent économique de droit algérien, règlement 14-04, investissement étranger
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